## J. & G. Adrian GmbH Gegründet 1864





Privatumzüge National und International ■ Büroumzüge ■ Lagerung

## Pressemitteilung

## J. & G. Adrian unterstützt Kinderhospiz Bärenherz

Wiesbaden, Juni 2016 | Die Wiesbadener Möbelspedition J. & G. Adrian unterstützt derzeit das Kinderhospiz Bärenherz. Im Rahmen von etappenweisen Renovierungsarbeiten übernimmt das Umzugsunternehmen kostenlos die Ausund Einlagerung des **Mobiliars** der Kinderzimmer.



"Wir unterstützen das Kinderhospiz Bärenherz bereits seit mehreren Jahren mit Spenden. Der Anfrage nach helfenden Händen für die anstehenden Arbeiten sind wir gern nachgekommen", sagt Marc Gundersdorff, Betriebsleiter bei J. & G. Adrian. Er war erster Ansprechpartner von Bärenherz, das durch die Renovierung der Kinderzimmer den Bedürfnissen der Kinder und Familien noch besser gerecht werden kann. An insgesamt sechs Einsatztagen kümmern sich die Adrian-Mitarbeiter sukzessive um die Demontage der Möbel und die Verbringung in ein betriebseigenes Zwischenlager. Selbstverständlich wird auch alles wieder an Ort und Stelle gebracht und montiert. Drei der Kinderzimmer sind zwischenzeitlich wieder liebevoll gestaltet und eingerichtet.

## **Ansprechpartnerin:**

Christine Probost
J. & G. Adrian GmbH
Klingholzstraße 14
65189 Wiesbaden
Telefon: (0 6155) 8367-45

c.probost@adrian-umzug.de